

和歌山のパンダも僕も、もっと知られないと

第67回

腹

に一物、言うんですか。

僕は、なんかよからぬこと考へてるようと思われることも、あるそうです。

大阪弁で大きな声でまくしたてるから、なんか裏があるような、たくらんでいるように思われてしまうこともあります。

腹になんか何もないのに。

何、うなずいてんのや（笑い）。

まあ、よう会う東京のおっちゃんやから、わかるんでしょ。僕に裏表ないことは。

あつ、そそう、この前、京都大学 iPSC 細胞研究所所長の山中伸弥先生が、テレビでアナウンサーに関西弁、と言われたとき、

「関西弁と、一つにまとめるのはおかしいです。大阪弁、京都弁、神戸弁、それぞれあるんです」

と言うようなことおっしゃってたけど、その通りです。

僕の言葉は大阪弁なんで、関西の人みなこうやと思われる困ります。

それを確認した上で、さつきの話にもどります。

さて、おもしろいもんで、僕が大阪弁でしゃべるのを、意外と東京の人は、すんなり受け入れてくれます。

めずらしいんですかな。

東京では、僕はパンダみたいなもんですか。パンダ言うたら、上野動物園では、めずらしいから大事にされるけど、南紀白浜にある和歌山アドベンチャーワールドには、今、五頭もいます。

ここでは、ぎょうさん生まれていて、中国に帰ったパンダもおるから、子どもが生まれても、あまり大騒ぎせんのと違いますか。

上野動物園のパンダ騒ぎ見てると、パンダは、東京にしかいてないような感じですが、なんのなんの和歌山には、それ以上いるということです。見に来てください。

めずらしゅう大阪について 明るいニュースが入ってきました

それにしても、パンダの話一つとっても、どうも情報は東京に傾きがちですなあ。

地方の話題は、とかく無視されるか、小さく扱われがちです。そんなこと考へてると、めずらしゅう大阪について明るいニュースが入ってきました。

産経新聞の四月二三日版では、大阪のオフィスの空き室率が、今年一月から三月で一・九%と初めて二%を割り込んだことを



●(株)アオキ取締役会長

青木 豊彦 (あおき・とよひこ)



1945年大阪府生まれ。1997年(株)アオキは航空機メーカーのボーイング社の認定工場に。また東大阪の技術力を生かし、人工衛星「まいど1号」を開発、2009年に打ち上げ成功。その後無人垂直飛行機「AKITU」も開発に成功した。2014年4月、国立和歌山大学客員教授に就任。2016年には大阪市立大学学長特別顧問に就任。現在は(一財)ものづくり医療コンソーシアムの理事としても活躍中。

伝えていました。

中でも、都心部の人気のある大型物件は空きはほほないとのことです。これは大型人気物件に限って言えば、東京や名古屋を上回っているとのことです。

えらい様変わりですな。

かつては、大阪で生まれて大きくなつた企業が、東京に本社移転するのが、よく話題となつてました。

グランフロント大阪、という高層ビルがあります。

JR大阪駅や阪神、阪急それに地下鉄の梅田駅にすぐ行ける立地です。

二〇一二年に開業したんですが、なかなかテナントが入らなくて、苦労したそうです。

あんな場所のええところで、大変やつたと言うから、後は推して知るべしです。

今、グランフロント大阪の界隈歩いてみると、えらく賑わっています。東京のおつちやんなんか、どこに行つたらいいか、迷うほどだそうです。賑わいは東京ばかりやありませんで。

ビルの空き室率が減ったのには 二つの理由があるそうです

大阪のビルの空き室率が減ったのは、大きく二つの理由があるそうです。

一つはオフィスの使い方の変化だといいます。僕ら中小の工場では到底考えられないのですが、最近テレビなんか見てると、決まった席のないことで、よう打ち合わせしてくる光景に出

(撮影：氏野光子)



●グランフロント大阪にはレストラン、ホテル、ショップ、広場が

くわします。

最近の流行やなあ、と観てたんですが、従業員に快適に仕事してもらいたいということで、新しいビルにはこんなスペー

スが、あらかじめつくられているところが、人気を呼ぶんだそうです。
やっぱり裸電球一つの下で、旋盤やつとる社長がおるような中小企業のイメージは、あきませんねえ。自らをおとしめてるようなものです。人が来ない来ない言うけど、そらあ、来ないわな。せめて裸電球やなくてLEDのイメージにせんと。

もう一つの理由は観光です。これは前から触れてることですが、観光客の増加とともに、ホテルは去年までの五年間で宿泊施設が、一・三倍に増えたそうです。
僕の懇意にしてるホテルでも、一時は海外のお客さんが多くなり過ぎて、日本人のお客さんが泊まれず、困ったこともあるそうです。

まあ観光客は増えたり、減ったりしますから、水もんですが、いずれにせよ大阪は少しづつ明るくなつてると思ひます。
和歌山のパンダやないけど、僕ももつと東京で知られて、関西の情報を伝えられるように、がんばりたいと思います。

